
CÂMARA MUNICIPAL DE TUBARÃO
Estado de Santa Catarina

Para Uso do Vereador

REQUERIMENTO Nº 907/2021

Senhor Presidente, Senhores Vereadores, o Vereador que este subscreve, depois
de ouvido este Plenário, solicita o envio do seguinte REQUERIMENTO  destinado:

Ao Ilustríssimo Senhor
Guilherme Daufenback de Maria
Secretário de Infraestrutura

A Câmara de Vereadores de Tubarão, acatando a proposição
apresentada pelo Vereador Fabiano Modolon Correa, da bancada do PSL, vem,
por meio deste, solicitar  informações sobre a possibilidade de fazer o patrolamento
e o lastreamento com areão em todas as ruas do bairro Fábio Silva.

Justifica-se este pedido, pois as vias não se encontram em bom estado
de conservação. Por se tratar, em sua maioria, de ruas em alto aclive, a cada chuva,
ficam totalmente danificadas e intransitáveis, gerando riscos de acidentes e
dificultando o acesso dos moradores a suas residências.

Sala das Sessões, em 02 de agosto de 2021.

Fabiano Modolon Corrêa
2º Vice Presidente

APROVADO EM  ____/____/_______

REJEITADO EM  ____/____/_______

_______________________________
Presidente da Câmara


